

El colapso del Metro que causó 26 muertos Es incidente no accidente: Sheinbaum

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la caída de tres travesaños en la intersección Olivos y Tezonco de la Línea 12 del Metro “es un incidente y no un accidente”, no obstante que para ambos casos consideran que lo ocurrido es un suceso eventual, imprevisto.

En videoconferencia, explicó que no considera el evento como un accidente, por lo que se refiere a éste como un trágico incidente.

“Digo incidente porque no considero que se le pueda llamar accidente, por eso utilizo la palabra incidente, trágico incidente, pero no creo que se pueda llamar accidente, en algún momento podremos hablar de ello”, dijo sin señalar los significados de una y otra palabra.



Foto: Cuartoscuro

Claudia Sheinbaum.



Es un incidente, no accidente: Sheinbaum

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que la caída de tres trabes en la interestación Olivos y Tezonco de la Línea 12 del Metro, la noche del pasado 3 de mayo, "es un incidente y no un accidente", no obstante que para ambos casos consideran que lo ocurrido es un suceso eventual, imprevisto.

Durante la videoconferencia de prensa de este sábado, explicó que no considera el evento como un accidente, por lo que se refiere a éste como un trágico incidente.

"Digo incidente porque no

considero que se le pueda llamar accidente, por eso utilizo la palabra incidente, trágico incidente, pero no creo que se pueda llamar accidente, en algún momento podremos hablar de ello", dijo sin señalar los significados de una y otra palabra.

No obstante, en materia jurídica, el incidente debe atender un aspecto doloso y posiblemente que al factor tiempo, y el accidente más bien es culposos y que observa una cuestión de inmediatez; no obstante, serán los peritajes los que determinen la situación que deberá aplicarse.

"Un accidente es un suceso que genera daños materiales o humanos de diversa gravedad, mientras que un incidente es un evento que podría generar daños o no y que podría ocasionar un accidente en el futuro", según la página en internet diferenciador.com.edn.ampprpjst.org

La mandataria capitalina destacó que hasta el momento hay 26 personas fallecidas por el desplome de la estructura en la Línea 12, así como 33 personas hospitalizadas, de las cuales 12 están graves, 20 están delicadas y una estable.



Claudia Sheinbaum. No van a estar de desamparados.